

Le réseau continental exprime son soutien au peuple vénézuélien



Réseau Continental de Solidarité avec Cuba

Buenos Aires, 10 janvier (RHC) Le Réseau continental latino-américain et caribéen de solidarité avec Cuba et les causes justes a félicité aujourd'hui le peuple vénézuélien et le président Nicolás Maduro pour le début d'un nouveau mandat.

Cet acte d'investiture permettra à ce pays et à toute la région de passer les six prochaines années avec un dirigeant ouvrier et révolutionnaire qui nous représente dans la lutte pour un monde meilleur, indique un communiqué de l'organisation.

D'autre part, le réseau a répudié les actions de provocation et de déstabilisation orchestrées par les États-Unis contre la souveraineté de cette nation sud-américaine.

Face à cela, nous mettrons notre effort de solidarité au service de la décision digne du peuple bolivarien qui a réélu Maduro le 28 juillet 2024.

Washington tente d'imposer un nouveau paradigme de démocratie bourgeoise de marché et remet en cause la validité du vote populaire en manipulant l'information par tous les moyens, indique le document.

Pour les États-Unis, ce n'est pas le peuple qui décide de ses représentants, mais plutôt les courants d'opinion générés par leurs grands médias et réseaux numériques, qui répondent à leurs intérêts impériaux, ajoute le document.

En outre, il dénonce le fait que la Maison Blanche tente d'imposer son hégémonie et s'accroche à la doctrine Monroe pour promouvoir une approche annexionniste forte et la soumission par gèneuflexion de nombreux gouvernements du continent.

Donald Trump nous donne un avant-goût de ses intentions pour Notre Amérique. La nomination de Marco Rubio au poste de secrétaire d'État montre clairement la virulence avec laquelle il entend réduire notre souveraineté et notre autodétermination.

Cuba, le Venezuela et le Nicaragua seront au centre de toutes les actions coercitives unilatérales et même de la possibilité d'actions militaires qui menacent la paix en Amérique latine et dans les Caraïbes, prévient-il.

Dans la patrie de Simón Bolívar et d'Hugo Chávez, une partie importante de l'avenir des peuples libres est en jeu, qui doit être anti-impérialiste, l'intégration émancipatrice et le socialisme, ajoute-t-il.
(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373839-le-reseau-continental-exprime-son-soutien-au-peuple-venezuelien>



Radio Habana Cuba